

EXCLUSOR

Negocian Uruguay y Argentina la Construcción del Gasoducto

MONTEVIDEO, 3 de octubre. (AP)—El ministro de Industria y Energía, Francisco Tourreilles, anunció que la semana próxima acordará con su colega argentino Daniel Bounella las nuevas etapas del proyectado convenio binacional para la construcción de un gasoducto y el aprovechamiento del gas natural argentino.

Tourreilles reveló que el Consejo de Seguridad Nacional (COSENA), cuerpo asesor de la presidencia integrado mayoritariamente por militares, aprobó ayer un informe preliminar y anunció que las próximas etapas del proyecto serán la fijación de precios y luego el llamado a licitación internacional.

Se cree que el acuerdo definitivo podría ser firmado antes de fin de año y su ejecución comenzará a mediados del año próximo.

El proyecto consiste en construir un gasoducto en territorio uruguayo que estará interconectado a la red argentina. Esta deberá ser extendida desde la ciudad de Paraná hasta la localidad de Puestos Unzue en la provincia de Entre Ríos. Inicialmente el gas argen-

tino llegará a Montevideo, pero se piensa tender varios ramales hasta localidades del interior del país.

EL DÍA

UNO QUE TUVO EL VALOR DE DECIR "NO"

Buenos Aires.—Un novio de riguroso smoking respondió "no, padre" cuando el sacerdote le hizo la pregunta de rigor en plena ceremonia religiosa, celebrada en una iglesia de La Plata (60 kilómetros al sur) (informó hoy el diario La Nación. Ante los atónitos asistentes a la boda y el menor asombro de la novia que ya había dado el correspondiente "sí", el joven explicó las razones de su negativa. Dijo que 3 horas después del casamiento civil, había descubierto a su esposa cuando acompañada por el padrino de aquella ceremonia, abandonaba un hotel de citas. El sereno relato del joven causó la imaginable conmoción entre los presentes, originándose una reyerta en el que menudearon epítetos, golpes y escenas de histeria. El joven quien habría realizado una exposición en una seccional policial, anticipó que iniciará juicio "por adulterio".

UNO MAS UNO

Dictaduras del cono sur fabrican ídolos deportivos

—"Por todo cuanto dice y hace se constituye en un ejemplo para aquellos niños que en cualquier provincia sueñan con llegar a ser como él".

Frase de un editorial que una revista deportiva argentina publicó recientemente para saludar "el nacimiento de un ídolo". Lo curioso es que ella misma lo está fabricando: "El campeón ya existía. Nosotros no lo inventamos, simplemente ayudamos a que el país lo conozca y lo consagre como tal", dice el editorial.

El ídolo se llama Sergio Víctor Palma, campeón mundial de los supergallos y con el auspicio de esa revista es paseado por toda Argentina. Su visita ha ser-

vido, además, para inaugurar las transmisiones a color de la televisión en diversas provincias. Y, lógicamente, su llegada incluye la visita protocolar a las autoridades que, sin excepción, son todas generales, coronales y la diversidad de grados de los personajes en todas las dictaduras fascistas del cono sur.

La utilización del deporte por las dictaduras no es

una novedad, pues ello pe cionalismo, del triunfo indi a sus pueblos de los grav agobian. En el cono sur los la imagen de "mecenas del quien acaba de ordenar se res que adeudaba el club n Colo.

Pero son esos medios de la tarea sucia, política, de f la imagen interna y externa medios que existen en toda

zar una nuev

El sacerdc a los padri quienes llora remonia reli. el hospital Hastings fue absolvió a E leador chico muerto en u Ya casi ni sala de espe